



## WICHTIG – NEUE REGEL FÜR DEN ZUTRITT ZUM HOF

Liebe Reitschüler und Eltern,

ab heute, 22.11.2021, gilt laut Ordnungsamt auch auf dem Hof die 3G-Regel mit PCR Test.

Deshalb haben nur genesene, geimpfte oder mit PCR Test getestete Personen Zutritt zum Hofgelände. Ich muss dies bei jedem überprüfen.

Weiterhin haben nur die Reitschüler Zutritt zum Hof, die Eltern oder andere Begleitpersonen dürfen den Hof nicht betreten.

Schüler unter 18 Jahren sind ausgenommen von der 3G-Regel.

Zeigen unter 18-jährige Erkältungs- oder Krankheitssymptome ist ein tagesaktueller Test erforderlich, um am Reitunterricht teilnehmen zu können.

Bitte gebt mir Bescheid, solltet Ihr aus einem dieser Gründe nicht am Reitunterricht teilnehmen können.

Des Weiteren gelten immer noch die Hygieneregeln: vor und nach dem Betreten des Hofes die Hände desinfizieren.

Viele Grüße

Sieglinde Hüttig